

El Emblemático TC Podría Quedar sin Fecha en 2024



La difícil situación económica que atraviesa nuestro país está afectando la continuidad de algunos eventos deportivos, y una de las fechas tradicionales del Turismo Carretera podría no llevarse a cabo. Los próximos días serán determinantes para saber si la carrera se realizará o no.

Desde comienzos de año, la visita del TC a Misiones estuvo envuelta en incertidumbre debido a rumores sobre la imposibilidad de concretar el arribo de la categoría al autódromo de Posadas. Desde el Auto Club Misiones (ACM) se señaló que el financiamiento de la competencia debía generarse a través de inversiones privadas, ya que el gobierno provincial no podía comprometerse a ser parte de la gestión.

Sin embargo, en los últimos días, las posibilidades de que el circuito posadeño reciba al TC están limitadas. La provincia debería responderle a la ACTC en el transcurso de las próximas semanas, pero si esto no sucede, la casa teceísta tendría en mente otros escenarios para cubrir la cita del 7 de julio.